

お知らせ掲示板



自社のECサイトを4月初旬よりオープン致します。

オープンキャンペーンも行いますので、是非1度ご覧下さい。



第100号は、4月20日発行です。



神奈川県相模湖にワカサギ釣りに行きました。風もなく、晴れていたため暖かく、ボートの上では時間が止まっているような感覚に陥るくらい、のんびりとした時間を過ごせました。

ワカサギは漢字で公魚と書きます。かつての常陸国麻生藩が徳川十一代将軍徳川家斉に年貢として霞ヶ浦のワカサギを納め公魚御用魚とされたことに由来しているそうです。「もつとありがたく味わえばよかった」と後悔したい、また来シーズンに行こうと思いました。やっぱりワカサギ釣りといえば、氷上です。寒いのは苦手ですが、是非チャレンジしたいですね。

担当 渋谷



ワカサギ釣り



蛍光灯のパノラマスタンドを所有されているお客様、安心して下さい。まだまだ現役ですよ！

担当 長谷川正

トップランナー制度とは

「蛍光灯のパノラマは2020年に製造中止ですか？」最近、お客様よりこんなコメントを頂きました。これは蛍光灯を製造中止にするという数年前のマスコミ報道によるものだと考えられますが、皆さん誤解されています。政府方針の内容は照明器具を一本化した新たなトップランナー制度の導入、となっております。同制度とは、省エネルギー基準を最も優れている製品の性能以上にする、というものです。つまり、照明器具というくくりの中にLED、蛍光灯、白熱灯を統合するため、メーカーにとつてはLEDをより多く製造するほうが基準値をクリアしやすいくなり、その結果市場の蛍光灯が減少するだろうという推測なのです。



はせがわ小江戸通信



平成二十九年  
第九十九号

河越館跡史跡公園



卒入学の季節になり、我が家も次男が無事に小学校を卒業しました。わが子の母校には、自慢できることが1つあります。それは国史跡に指定されている河越館跡に学校があることです。現在は整備され史跡公園になっていますが、数年前までは発掘調査が行われていました。子供達は土塁や堀を元気に飛び回っていますが、その足元を発掘すればまだまだ色々出てくるのかも知れませんね。

担当 石川



ホワイトデー

今年も早いもので三月に突入しました。三月のイベントと言えば、ホワイトデーではないでしょうか。バレンタインデーのお返しの商品は「マシュマロ」「クッキー」「キャンディー」が主流です。ですが、渡すお菓子によって意味合いの違いがあり、「マシュマロ」あなたが嫌いです。「クッキー」あなたはお友達。「キャンディー」あなたが好き。なんだそうです。渡すお菓子によつて意味合いが違ってくるのは面白いと思います。

担当 本橋



地域猫とは



我が家には二匹の猫がいます。どちらも元は野良猫でした。現在、年間約八万匹の猫が殺処分されています。その多くが野良猫から生まれてくる子猫です。そんな不幸な命をなくす為に地域の住民がボランティアで、不妊、去勢手術を行い地域で見守る猫を「地域猫」といいます。猫が好きで野良猫に餌を与えるだけでは結局、不幸な命が増えてしまいます。動物好きな方、苦手な方、そして野良猫達がうまく共存していく方法が地域猫活動です。

担当 竹田

まちと現場を明るく照らす

発行: (株)長谷川製作所  
TEL 049-233-1021

www.e-hasegawa.co.jp